

Regresó el fútbol y con él, las controversias: la eterna batalla por los fallos arbitrales en los clásicos

Principal



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/regreso-el-futbol-y-con-el-las-controversias-la-eterna-batalla-por-los-fallos-arbitrales-en-los-clasicos_15303.php

**REGRESÓ EL FÚTBOL Y
CON ÉL, LAS
CONTROVERSIAS: LA
ETERNA BATALLA POR
LOS FALLOS
ARBITRALES EN LOS
CLÁSICOS**

Principal

Regresó el fútbol y con él, las controversias: la eterna batalla por los fallos arbitrales en los clásicos

El regreso del fútbol trae consigo la polémica: la incesante lucha por los decisiones arbitrales en los clásicos.

Claudia Umpiérrez Regresa a Telenoche para Analizar el Arbitraje del Clásico

Claudia Umpiérrez volvió a Telenoche para ofrecer su análisis sobre el arbitraje del primer clásico del año, conducido por Daniel Rodríguez en el marco de la Serie Río de la Plata. La árbitra analizó las decisiones del colegiado y destacó tanto sus aciertos como sus errores.

Faltas y Polémicas en el Partido

A los 28 minutos, el banco de Peñarol solicitó un penal tras una acción de Coates.

Sin embargo, Umpiérrez indicó que, tras revisar la repetición, se puede observar que el defensor de Nacional realizó una carga normal, justificando así la decisión del árbitro de no sancionar la pena máxima.

Un minuto más tarde, Umpiérrez sostuvo que el árbitro debió expulsar a Millán, jugador de Nacional, por conducta violenta al propinar un codazo en el rostro de Leo Fernández.

A pesar de los reclamos del equipo mirasol, Rodríguez solo mostró tarjeta amarilla, cuando debió intervenir el VAR dado que la situación ameritaba una roja.

Decisiones Controversiales

En el minuto 42, fue amonestado Méndez en Peñarol, una decisión que Umpiérrez consideró incomprensible, ya que la falta no merecía tarjeta. En su opinión, el jugador que debió ser sancionado era Mejía, quien inició la acción.

Ya en el segundo tiempo, y con el marcador 2 a 1 a favor de Nacional, se generó una controversia en el minuto 93 cuando Peñarol pidió mano en el área de los albos durante el último ataque.

Umpiérrez concluyó que no era sancionable, ya que el brazo del jugador estaba pegado al cuerpo.

En la jugada que culminó con el gol de Villalba, también se reclamó por la invasión del campo por parte de suplentes y personas no autorizadas del equipo.

No obstante, Umpiérrez reafirmó que estas acciones no interfirieron en la validez del gol.

Críticas a la Conducta Disciplinaria

Para finalizar su análisis, Umpiérrez mencionó que al árbitro le faltaron medidas disciplinarias adecuadas.

En particular, se refirió a la necesidad de amonestar a los jugadores que ingresaron al campo sin autorización, incluyendo a un suplente que agredió a

Méndez y celebró provocadoramente el tercer gol, lo que constituye una conducta antideportiva.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**REGRESÓ EL FÚTBOL Y
CON ÉL, LAS
CONTROVERSIAS: LA
ETERNA BATALLA POR
LOS FALLOS
ARBITRALES EN LOS
CLÁSICOS**

Regreso el futbol y con el las controversias la eterna batalla por los fallos arbitrales en los clasicos

Tags

arbitrales, regreso, regresa, claudia, tarjeta, conducta, jugador, consigo, arbitraje, decisiones, incesante, nacional

Noticias relacionadas

4.2 * *Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol*

4.6 * *Claudia Umpiérrez señala el arbitraje: ¿Hubo decisiones controversiales que influyeron en el desempeño de Peñarol?*

4.5 * *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

3.9 * *José Pedro Pacheco cuelga el silbato tras 45 años al frente del arbitraje en baby fútbol*

4.6 * *Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol*

- 4.5 *** *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de Danubio contra Boston River*
- 4.1 *** *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*
- 4.2 *** *Paysandú impulsa el arbitraje con nuevas incorporaciones al remo nacional*
- 3.6 *** *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral*
- 4.0 *** *Casi la mitad de los pasajeros del transporte metropolitano opta por usar la tarjeta Stm para sus viajes diarios*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo